



Pressemitteilung

Gummersbach, 28. Oktober 2019

Weltspartag bei der Sparkasse Gummersbach

„Die Grundidee des Weltspartags hat an Aktualität nichts eingebüßt“, so Frank Grebe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Gummersbach. Darum sei es der Sparkasse Gummersbach weiterhin wichtig, für die Sache des Weltspartags zu werben. „Wir freuen uns auf alle Kunden, alle Kinder, die uns am Weltspartag besuchen“, meint Grebe. Für die spendenden Kinder halten die an diesem Tag in einheitlichen roten Poloshirts gekleideten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse wie immer kleine Präsente bereit.

Der Weltspartag selbst ist fast 100 Jahre alt, er wurde am 31. Oktober 1925 zum ersten Mal abgehalten. „Das Ziel, mit dem stetig zur Seite gelegten Geld langfristig ein Vermögen aufzubauen, ist heute so wichtig wie 1925 – trotz der faktisch weggefallenen Zinsen“, so Thomas Roß, Vertriebsvorstand der Sparkasse. Man müsse das Sparen heute anders verstehen als 1925.

Nur in wenigen Ländern der Welt sind die Sparer so eifrig wie in der Bundesrepublik. Die Spareinlagen der privaten Haushalte betragen Ende 2018 knapp 586 Milliarden Euro. Fast die Hälfte dieses Betrags liegt auf Sparbüchern.

Aktuell ist nach wie vor die Strategie, ein Polster von zwei bis drei Nettomonatsgehältern für den Bedarfsfall bereitzuhalten. Rendite können man zwar nicht mehr erwarten, aber für die Wechselfälle des Lebens ist solch ein „Notgroschen“ unabdingbar. Das fange bei einer umfangreicheren Autoreparatur oder einem kaputten Fernseher an und geht hin zum Sparen für die beliebteste Zeit im Jahr, dem Urlaub.

Wenn es dann an den langfristigen Vermögensaufbau geht, empfiehlt Roß Sparen in Wertpapier- oder Bausparverträgen. Investitionen in Immobilien sind ebenfalls beliebt. Solch langfristige Anlageformen werfen auch heute noch Rendite ab.

Bei den langfristigen Sparzielen geht es insbesondere um die Altersvorsorge. Dieses Thema liegt der Sparkasse besonders am Herzen. „Man kann nicht früh genug damit beginnen“, so Thomas Roß. Gründe genug also, dem Thema „Sparen“ besondere Aufmerksamkeit zu schenken.

Alle Geschäftsstellen der Sparkasse Gummersbach sind am Weltspartag (Mittwoch, 30. Oktober) durchgehend von 9 bis 17 Uhr geöffnet.